





Soutien aux victimes de l'attaque de Mulhouse

SNUTER-FSU 22 rue Malmaison 93170 Bagnolet contact@snuter-fsu.fr

Le samedi 22 février 2025, une attaque au couteau perpétrée dans le centre-ville de Mulhouse a fait un mort et plusieurs policiers municipaux ont été blessés.

La FSU Territoriale adresse ses pensées à la famille de la victime et apporte son soutien aux collègues de la ville de Mulhouse, en particulier les agents blessés dans l'exercice de leurs fonctions.

Dans un contexte politique national et international anxiogène, les agents du service public, en particulier de proximité sont les premiers exposés.

Pour la FSU Territoriale les agent.es de police municipale sont essentiels à la cohésion sociale et au vivre ensemble. Aussi, ce drame ne doit pas être instrumentalisé à des fins polémiques pour nourrir les idées d'extrême droite, ou à des fins politiques et servir l'idée d'une police municipale qui se substituerait à la police nationale.

La FSU Territoriale réitère avec force ses demandes auprès du gouvernement pour le renforcement des services publics à travers le maintien et les renforcements de moyens nécessaires à l'accomplissement de ses missions.



